
                                                                                                                                                                                                                                                

                                                                                                                                                 

                                                                                                                                                               

                                    

   今年のＫＥＳ環境マネジメントシステムの登録審査日は､８月８日(火)に決定しました｡この審査で､当社が 

  環境を考えた経営をしていることを証明しなければなりません｡例として､廃棄物は出来る限り､少なくする 

  活動をしていますが､当日､皆さんのゴミ箱の中に､分別しなければならない､線屑などが混入していると 

  指摘の対象になります｡当日は身の回りをよく確認して､決められた通り､分別廃棄ができているか再確認 

  してください｡審査員によるパトロールが午後行われます｡インタビューもあります｡審査開始前に､委員が 

  見回りますので､分からないことなどがあれば、是非、質問してください｡よろしくお願いします｡                                                                            

  使わなくなった工具ありませんか                                        

    今年は、4年ぶりに「水戸市環境フェア」が対面で実施されることになりました。開催場所は 

   水戸市民会館やぐら広場です。4年前は偕楽園公園四季の原で開催されましたが、市民会館 

     オープンを記念して実施となりました。当社の環境フェア一押しは、中古工具の無償提供で 

  当日は､開始前から行列が出来るほどです。考えて見ると、一回目に参加した時から続けて 

      いるため、一般に広まってしまったようです。｢もったいない精神を大切に｣といった訴えが､功を 

     そうしています｡使わなくなった工具があれば、ご強力、よろしくお願いします。                                                                                                                   

   定期自己評価終了しました       

         環境活動の内部監査､自己評価が行われました｡今回の争点は､昨年度未達成に終わった､電気 

       使用量に対する考え方でした｡評価員の意見は､未達成に終わったにもかかわらず､本年度も 

      目標に掲げて活動しているが､具体的有効な活動内容が示されていないことが､指摘の理由と 

       なりました｡ 電気使用量に関しては､社員の関心度も高く､環境活動開始以来､継続して目標を      

       決めて取り組んで来ました｡ ここ数年､温暖化の影響でしょうか､気候の動向が極端に振れるケースが 

   多く､エアコン稼働時間が増加しています｡難しい問題ですが､節電の意識を高めることで対応します｡ 

環境コラム ｢ＳＤＧｓ｣                  

     環境審査が８月にありますが、「SDGｓ」のことが話題になります。この情報誌でも、度々説明 

   してきました。大切な話なので再度繰り返します。ＳＤＧｓは持続可能な開発目標と訳されて         

   テレビなどでも良く放映されています。この中に、１７項目の目標があり、海を大切に、地球 

   環境を大切に、エネルギーを大切にといった環境のテーマと同じ言葉が目標にあげられています。 

   今、環境活動は、ＳＤＧｓの考え方と歩調を合わせています。環境活動をしていることは、ＳＤＧｓにも 

   協力していることになります。そのため、地域活動、社会貢献といったことが重要視されています。 

   地球を守るということは、そこに息づくすべてを含んでいます。本当に戦争などしている場合では 

 ないのですが 、この世から、紛争や貧困、差別といった言葉が、なくなる日が来るのでしょうか。     

最高責任者のコメント   ｢ＫＥＳの審査｣について 

    ＫＥＳ審査が､８月にあるが､審査という言葉を初めて聞く人もいると思う｡審査の大半は､書類 

審査だが､一般社員へのインタビューも含まれる｡過去には､｢あなたが一番､気にしている環境項目は 

何ですか｡｣｢環境宣言は､どこに掲示されていますか｡｣｢環境管理責任者が誰か教えてください｡｣と 

  質問される｡聞かれた時は落ち着いて答えてほしい｡｢わからない｡｣｢聞いたことがない｡｣は､絶対に 

  避けること｡当日までに､指示された内容をしっかり覚えて対応するように｡当日作業している人全て 

  対象となる｡この機会に、分からないことがあれば､環境実行委員に確認するよう願いたい｡ 

  ２０２３年度環境目標達成状況         

今月の環境目標は､先月同様 

電気使用量が未達でしたが 

累計目標で達成できました｡ 


